

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un atelier de fabrication de pièges à frelons asiatiques



*Charles Gibert et Philippe Giroud, avec un piège à frelons du commerce.*

Le frelon asiatique, ou frelon noir à pattes jaunes, est désormais considéré comme une espèce envahissante. Mardi 8 avril, à 18 h 30, la mairie organise un atelier de fabrication de pièges à frelons asiatiques, dans la salle sous l'école de Creys. Il sera animé par Philippe Giroud, le conseiller municipal chargé de la mission frelons et Charles Gibert, un apiculteur de l'Abeille dauphinoise. L'atelier est ouvert à tous. Chacun apportera si possible deux grandes bouteilles en plastique identiques. Le principe de ce piégeage, c'est de capturer les fondatrices au printemps avant qu'elles ne construisent un nid définitif à l'été.